



Medienmitteilung vom 4.10.24, zur sofortigen Veröffentlichung

Wechsel in der Schulbehörde

In der Schulpflege sind neue Kräfte gefragt. Dies, nachdem der Bezirksrat dem Antrag von Martina Maurer und Natascha Caflisch (beide parteilos) auf Entlassung aus dem Behördenamt zugestimmt hat.

Martina Maurer und Natascha Caflisch haben sich nach reiflicher Überlegung dazu entschlossen, ihr Amt in der Schulpflege Seegräben niederzulegen. Die Behörde bedauert die beiden vorzeitigen Rücktritte, unterstützt die Entscheide jedoch vorbehaltlos. Martina Maurer stand dem Ressort Finanzen sowie den Schülerbelangen vor; Natascha Caflisch dem Ressort Sonderpädagogik. Für das bisher erbrachte Engagement zugunsten unserer Schule und unserer Gemeinde bedanken wir uns herzlich und wünschen beiden alles Gute und Erfolg in ihren übrigen Tätigkeiten.

Der Gemeinderat hat die Wahlanordnung per heute, 4. Oktober 2024, bekannt geben, womit das Vorverfahren mit einer ersten 40-tägigen Frist gestartet ist. Die Formulare für die Wahlvorschläge sind auf der Gemeinwebseite verfügbar oder können bei der Gemeindeverwaltung angefordert werden. Sollten die Voraussetzungen gegeben sein, ist eine Stille Wahl auf Ende Jahr möglich. Ansonsten sind die Wahltermine auf den 9. Februar 2025 für einen ersten resp. den 18. Mai 2025 für einen allfälligen zweiten Wahlgang festgelegt. Die ordentlichen Wahlen werden dann turnusgemäss im Frühjahr 2026 stattfinden.

Seegräbnerinnen oder Seegräbner, die wählbar sind und Interesse an diesem spannenden Engagement am Puls der Gesellschaft haben, melden sich bitte beim Präsidenten der Schulpflege, Markus Frischknecht (043 497 05 09; markus.frischknecht@schuleseegraeben.ch) oder auf der Gemeindeverwaltung.

Kontakt

Markus Frischknecht, Präsident der Schulpflege, 079 729 15 09, markus.frischknecht@schuleseegraeben.ch

Marc Thalmann, Gemeindeschreiber, 043 477 40 92, marc.thalmann@seegraeben.ch